

Crise agricole, et notre commune ?

Ce début d'année a vu le monde agricole en colère. Notre village, d'origine rurale, est concerné par la décroissance de l'agriculture. Pour preuve en 1950 nous comptons 129 exploitations, aujourd'hui que 23. La dégringolade est saisissante, dramatique et interrogative. C'est un mouvement qui n'est pas près de s'arrêter, sachant que l'Europe nous impose une baisse de 13 à 15% de la production agricole, une baisse de 10% de surface agraire, quand dans le même temps elle signe des traités de libre-échange avec le Chili, le Kenya, ... permettant d'inonder notre territoire de produits alimentaires. Lecelles n'est plus vraiment rural et a vu son patrimoine bâti doublé : 639 logements en 1967, 1268 en 2020. Lecelles est devenu un bourg. Avec le projet de loi sur l'immigration, Emmanuel Macron suggère de répartir les immigrés autrement, notamment en zone rurale. La banlieue se délocalise à la campagne. Et demain que deviendra notre commune ?

S. Drappier, I. Décobecq & L. Baisier – Elus d'un Nouvel Horizon pour Lecelles